

Disfraces, fotografías, música, golosinas y el mejor recuerdo

## Espectacular Halloween en casa

• Un año más, EL DIARIO, Decano de la Prensa Nacional, abrió sus puertas a la familia boliviana para pasar una gratísima jornada de sana diversión



ALBERTO VALERO/EL DIARIO



VARIOS MOMENTOS, LOS MEJORES QUE VIVIERON CIENTOS DE PERSONAS QUE AYER VISITARON EL DIARIO.

**EL DIARIO**, Decano de Prensa Nacional, una vez más, ratificó ayer su liderazgo, no solamente como el periódico más confiable e independiente del país, sino también como un excelente organizador de eventos para la sana diversión de la familia boliviana.

Fue un día inolvidable, porque cientos de niños y jóvenes, desde todos los rincones de La Paz y El Alto, también de ciudades cercanas y provincias, respondieron a nuestra convocatoria para participar de un espectacular Halloween 2017.

Gracias al apreciado auspicio de La Cascada, Helados Pil, Chubi de Proesa, Victoria's,

Mundo Verde de Caranavi, Nutrisanté y Show de Sonrisas, entre otras empresas, llenamos las instalaciones de nuestro matutino con las risas de alegría de pequeños, que emocionados con sus disfraces "de terror" posaron ante las cámaras, junto a los personajes anfitriones I.T, Anabelle y la Monja.

No faltó alguno cuyo corazón latió más de prisa en el momento de flash, no sólo por la emoción de saber que su personificación quedará plasmada en una lujosa revista elaborada por **EL DIARIO**, sino también porque a su lado se encontraban los más tenebro-

sos personajes que, al final, llegaron a ser buenos, cordiales y muy amigables.

La pasión de las madres por lograr el primer plano de sus pequeños, el afán antes de la foto, el maquillaje y los trajes llenaron la vista de todos los trabajadores de esta empresa, que en determinado momento se convirtieron en cómplices de la aventura para conseguir la mejor foto.

**EL DIARIO** comprobó una vez más que es el periódico que mayor afecto despierta en la población boliviana, que se sintió como en casa.

Personal y ejecutivos también lucieron maquillaje y dis-

fraces, con lo que demostraron la identificación total con nuestros invitados.

El punto más elevado de la diversión fue cuando el Show de Sonrisas hizo una presentación especial para la noche. Gritos y emociones llenaron las caritas de los niños, que seguramente jamás olvidarán esta hermosa fiesta. En pocas semanas más, quienes participaron del regocijo tendrán la revista que perpetuará el hermoso Halloween que ayer vivimos.

**EL DIARIO** agradece a Bolivia por tanto cariño.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



EJECUTIVOS DE SIP DURANTE LA 73<sup>a</sup> ASAMBLEA GENERAL EN SALT LAKE CITY (EEUU).

## SIP denuncia persecución a la prensa en América

A la conclusión de su 73<sup>a</sup> Asamblea General, la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) denunció ayer que en el continente americano se ha consolidado un patrón de agresiones contra el periodismo que proviene tanto del crimen organizado como de los gobiernos.

"La violencia en contra de los periodistas y los medios, la

proliferación de leyes y proyectos que intentan controlar la actividad periodística, unidos a las presiones de parte de las autoridades y a la falta de acceso a las informaciones oficiales" son, según la SIP, los principales obstáculos a la libertad de prensa.

Inf. Pág. 5, 4to. Cuerpo

## Cambio de autoridad en Viceministerio de Coca

Wilfredo Llojilla presentó su renuncia al cargo de Viceministro de Coca, ante el conflicto desatado en el municipio de La Asunta por la erradicación de este producto. En su lugar, el ministro de Desarrollo Rural y Tierras, César Cocarico, posesionó ayer a Frolán Luna.

"Para tener mejor articula-

ción en este trabajo que estamos realizando es que se hace este cambio y esperamos que el compañero Frolán, que corresponde al sector más tradicional, pueda ayudar", señaló Cocarico tras la jura de la nueva autoridad, según publicó la agencia ANF.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Continúa aprehensión de funcionarios del Banco Unión

A los cuatro que fueron detenidos el pasado lunes, ayer se sumaron otros dos funcionarios del Banco Unión en el marco de la investigación del desfalco perpetrado por Juan Pari.

Se trata de un hombre y la mujer que presuntamente alertaron sobre el millonario robo a la entidad financiera del Estado..

Ambos, luego de prestar declaración informativa acerca de su exjefe en la agencia de Batallas y fueron detenidos por, presuntamente, ser cómplices del desfalco bajo los delitos de daño económico al Estado, peculado, incumplimiento de deberes y asociación delictuosa.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Descubren red de corrupción en Hospital Obrero

Fueron aprehendidos por la Policía, 13 funcionarios de la Unidad de Patología del Hospital Obrero de La Paz, los cuales, aparentemente, se dedicaban a realizar análisis clínicos de laboratorios particulares en dependencias de la Caja Nacional de Salud (CNS).

El jefe de la Unidad de Corrupción Pública de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) de La Paz, Fernando Guarachi, indicó: "Las personas aprehendidas en el operativo se dedicaban a

realizar trabajos de análisis clínicos con insumos y aparatos de la CNS para laboratorios y médicos ajenos al Hospital Obrero. La denuncia fue realizada por la dirección de la institución".

En el allanamiento se encontraron sobres de resultados con nombres de laboratorios particulares, además de muestras que no contaban con la codificación del Hospital Obrero.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Ocho muertos por atentado en Nueva York

Las autoridades de Nueva York calificaron ayer como un "cobardo acto de terrorismo" que fue el atropello múltiple que se registró en el centro de Nueva York y que causó ocho muertos y un número no determinado de heridos.

Los hechos se registraron en el sureste de la isla de Manhattan, cuando un desconocido arrolló con su vehículo a varias personas que se encontraban en el lugar, algunas de ellas en un carril para

bicicletas cerca de la orilla del río Hudson.

En una rueda de prensa para aportar información oficial, con datos aún preliminares, el alcalde de Nueva York, Bill de Blasio, calificó los hechos como una "horrible tragedia".

Se trató de un "cobardo acto de terrorismo" que costó la vida a ocho "inocentes", agregó el Alcalde, que estaba acompañado del gobernador de Nueva York, Andrew Cuomo, y del jefe de policía de

Nueva York, James O'Neill.

El Alcalde y el Gobernador instaron a los ciudadanos a mantenerse "vigilantes", empezando esta noche con las celebraciones de Halloween, pero subrayaron la importancia de mantener la normalidad.

"Este fue un cobardo acto de terrorismo. Buscaba quebrar nuestro espíritu, pero los neoyorquinos son resistentes", insistió. (EFE)

Inf. Pág. 5, 4to. Cuerpo



UN NUEVO ACTO TERRORISTA SE PERPETUÓ AYER EN ESTADOS UNIDOS.

### Hoy en Cine Mundo

#### "Thor: Ragnarok", un viaje cósmico espectacular



De Marvel Studios llega al Universo Cinematográfico de Marvel: "Thor: Ragnarok", la apasionante y espectacular nueva aventura del Dios del Trueno, cargada de acción, drama y humor.

El director Taika Waititi transforma la última entrega de Thor en una hilarante comedia de amigos, un viaje cósmico, y una de las mejores películas de Marvel.

#### Argentina pide más gas natural

Según el embajador de Argentina, Normando Álvarez, su gobierno ha solicitado formalmente a Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) el envío de mayores volúmenes de gas natural y está a la espera de una propuesta de la estatal petrolera.

"Tuvimos una reunión con el ingeniero (Óscar) Barriga, presidente de YPFB para solicitarle mayores volúmenes de gas natural", dijo Álvarez, quien señaló que este año Argentina ha proyectado un crecimiento económico del 4 por ciento.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo